
Subject: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by jay66 on Thu, 12 May 2011 05:36:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey Leute,

sagt mal wieviele Grafts können per FUE am Tag transplantiert werden, im Internet schwirren
Zahlen von 1500-3000 herum x)

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Combustable on Thu, 12 May 2011 08:51:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jay66 schrieb am Thu, 12 May 2011 07:36Hey Leute,

sagt mal wieviele Grafts können per FUE am Tag transplantiert werden, im Internet schwirren
Zahlen von 1500-3000 herum x)

Jemand der dir 3000 oder mehr am Tag transplantiert solltest du meiden. Das ist so ein
Phänomen bei den ganzen dubiosen türkischen Kliniken, deren Leutchens sich hier immer
anmelden und ganz billig Werbung machen

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Prohairclinic on Thu, 12 May 2011 11:12:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mittels einem sehr erfahrenes Team sind 2000-2500 moglich in ideale umstanden (keine
vorherige FUT oder FUE ...).
Ich glaube dass sind bei manuele verfahren etwa dass maximale ohne denn patienten oder der
assistenten zu uberfordern.

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Funyouu on Fri, 13 May 2011 06:32:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Combustable schrieb am Thu, 12 May 2011 10:51jay66 schrieb am Thu, 12 May 2011 07:36Hey
Leute,

sagt mal wieviele Grafts können per FUE am Tag transplantiert werden, im Internet schwirren
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Zahlen von 1500-3000 herum x)

Jemand der dir 3000 oder mehr am Tag transplantiert solltest du meiden. Das ist so ein
Phänomen bei den ganzen dubiosen türkischen Kliniken, deren Leutchens sich hier immer
anmelden und ganz billig Werbung machen

@ Combustable
Sag uns Doch mal bitte wer und was Du bist das DU genau DU solch behauptungen abgibst.
Natürlich ist es Dir Combustable klar das da wieder der Mikromotor am Werk ist. Also sollte
man Kliniken die mehr wie 2000 Grafts am Tag umsetzen meiden. 

Hör gut zu, bleib sachlich und fang nicht wieder an zu Phantasieren.
Mich kotzt das langsam an mit Dir. 

LG 

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by hairline on Fri, 13 May 2011 07:52:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich würde Kliniken wählen, bei denen die Anzahl pro Tag 
verpflanzter Grafts zw. 500 und 1000 liegt.

Bsp: Keser, Hairline Clinic, Bisanga, de Reys

Mikromotor würde ich meiden, in jedem Fall!

Bzgl. der Aussage von Funnyou -
-> schau Dir sein Mikromotor-Ergebnis an und urteile selbst,
   was du davon hältst (Funnyou erhielt ca 3000 Grafst oder so)

Gruß

hairline   

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Funyouu on Fri, 13 May 2011 10:18:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hairline schrieb am Fri, 13 May 2011 09:52Ich würde Kliniken wählen, bei denen die Anzahl
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pro Tag 
verpflanzter Grafts zw. 500 und 1000 liegt.

Bsp: Keser, Hairline Clinic, Bisanga, de Reys

Mikromotor würde ich meiden, in jedem Fall!

Bzgl. der Aussage von Funnyou -
-> schau Dir sein Mikromotor-Ergebnis an und urteile selbst,
   was du davon hältst (Funnyou erhielt ca 3000 Grafst oder so)

Gruß

hairline   

Hairline,
halt einfach die Fresse.
Zeig mir mal deine Platte, falls Du welches hast. Was bezweckst Du hier sag mir mal das. Hattes
Du eine HT? Wenn nein, was bist Du Hier sag mir mal das. Du bist für mich der größte
kasper der überhaupt hier sein Unwesen treibt.  Wo sind deine Post op bilder von dir? Ich seh
keins. Sieht es so scheiße aus das zu feige bist es hier rein zu stellen.
Du bist und bleibst für mich ne lachplatte. Deine Aufgabe ist es wohl alle anderen zu kritisieren
und nur auf bestimmte anbieter die Leute aufmerksam zu machen. 

Eine ehrliche Meinung möchte ich dennoch von Dir hören.
Einer wo das geld nicht für deine Spezialisten hat, wie würdest Du denen weiterhelfen?
Ich denke in deinen Augen hat er dann wohl pech gehabt.

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Combustable on Fri, 13 May 2011 10:38:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gäääääääääääääääääähnnnnn gehts auch mal ohne die anatolische
Agressivität und Beleidigungsschiene?

Die ist sehr ermüdend, wir leben in einem freien Land und da darf man sehr wohl seine
Meinung sagen und ich habe mir nochmals dein 3000 Graft Micromotor in 90 Minuten Resultat
angesehen und ja das Ergebnis habe ich mit anderen NW6 Kandidaten verglichen die ebenfalls
so um die 3000 Grafts hatten.

Das Ergebnis von dir geht GAR NICHT.
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Funyouu fühlst du dich etwa angesprochen? Sorry aber dein Ergebnis ist ein schlechter, sehr
schlechter Scherz eines unverantwortungslosen Arztes. Und wie schon jemand hier schrieb, ich
wäre ebenfalls aus dem Fenster gesprungen bei so einem Ergebnis.

Was mich dazu treibt solche "Behauptungen" aufzustellen? Das ist ganz einfach mein Freund

Wir alle kennen türkische 08/15 Kliniken die mit Mikromotoren arbeiten und NICHTS drauf
haben, wirklich gar nichts ausser die Leute zu verarschen

Achso und übrigens änder mal deine Signatur, denn du bist ja ein gewerblicher hier

http://alopezie.de/foren/transplant/index.php/m/60723/#page_top

Sprichst ja von deinen Patienten und so

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Funyouu on Fri, 13 May 2011 10:50:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Combustable schrieb am Fri, 13 May 2011 12:38

Das Ergebnis von dir geht GAR NICHT.

Funyouu fühlst du dich etwa angesprochen? Sorry aber dein Ergebnis ist ein schlechter, sehr
schlechter Scherz eines unverantwortungslosen Arztes. Und wie schon jemand hier schrieb, ich
wäre ebenfalls aus dem Fenster gesprungen bei so einem Ergebnis.

Was mich dazu treibt solche "Behauptungen" aufzustellen? Das ist ganz einfach mein Freund

Achso und übrigens änder mal deine Signatur, denn du bist ja ein gewerblicher hier

http://alopezie.de/foren/transplant/index.php/m/60723/#page_top

Sprichst ja von deinen Patienten und so

Ah wer hat sich denn da zu wort gemeldet. Hat es Dich etwa so berührt das Du nun den
rechtsbestand hier für Hairline abgibst? oder bist du es vieleicht selbst???????? nette spielchen
Hier.
 
Gäääääääääääääääääähnnnnn gehts auch mal ohne die anatolische
Agressivität und Beleidigungsschiene?
Was willst Du damit sagen, soll ichs auf der arischen Sprache Dir wieder geben?. Hör auf mit
dem Anatolienscheiß. Fang net so an. Wenn rechts eingestellt bist, bist im falschen Forum.
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Die ist sehr ermüdend, wir leben in einem freien Land und da darf man sehr wohl seine
Meinung sagen und ich habe mir nochmals dein 3000 Graft Micromotor in 90 Minuten Resultat
angesehen und ja das Ergebnis habe ich mit anderen NW6 Kandidaten verglichen die ebenfalls
so um die 3000 Grafts hatten.

Net schwätze zeige. 

Wir alle kennen türkische 08/15 Kliniken die mit Mikromotoren arbeiten und NICHTS drauf
haben, wirklich gar nichts ausser die Leute zu verarschen
Oh je, und alle Deutschen oder Arischen Kliniken sind Top. Wie armselig Du doch bist.

Achso und übrigens änder mal deine Signatur, denn du bist ja ein gewerblicher hier

http://alopezie.de/foren/transplant/index.php/m/60723/#page_top

Sprichst ja von deinen Patienten und so[/quote]

Hirni, siehst Du Post op Bilder von mir und nicht von meinen Patienten. Wenn Du da den
Unterschied zwischen Gewerblich und Privat nicht unterscheiden kannst wird es wohl zeit wieder
die Schulbank zu drücken.

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by jay66 on Fri, 13 May 2011 10:55:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke schonmal für die Antworten 

Noch eine Frage: Kann man (über viele Jahre...) genauso viele Grafts mit FUE ernten wie mit
FUT. Hätte nämlich lieber viele FUE´s und nie ne FUT.

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Combustable on Fri, 13 May 2011 11:31:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

  selten soviel Unfug gelesen Kollege. Du solltest mal in internationalen Foren nach Fällen mit
3000 FUE Grafts schauen bei NW5 oder NW6 Personen, dagegen wirkt das was du dir hast
andrehen lassen durchaus "schlecht"

Die einzigen Spielchen die hier gespielt werden sind von Leuten wie dir , die mit ihrer Penetranten
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"Hey jetzt bleib aber mal ganz ehrlich beim Micromotor" Schwachsinn. Ein Mikromotor kann nun
mal nicht jahrelange Erfahrung und Feinfühligkeit ersetzen, dabei bleibt es PUNKT

Und ich wette wenn wir uns deinen DOnor ansehen würden, dann würden wir dicke Löcher
finden. Und wenn wir deine Grafts nachzählen würden, würden wir die 3000er Marke
definitiv nicht mal ansatzweise erreichen können GANZ EINFACH. EIn absoluter Laie sieht
einfach dass du keine 3000 Grafts verpflanzt bekommen hast.

Du trittst nunmal wie ein schmieriger GEbrauchtwagenhändler auf, von der Agressivität ganz
zu schweigen. Ich kann dir jetzt schon sagen dass du bei Body Hair keine hohen Anwuchsraten
haben wirst, und selbst da sind deine gschätzten 45.000 Grafts dann fast schon ein
FLiegenschiss wenn man so will

Subject: Funnyou -> halt Dich an Manieren/Verhaltensregeln
Posted by hairline on Fri, 13 May 2011 13:10:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Werd nicht beleidigend, mein guter Mikromotor-Freak!

Wenn einer keine Kohle für ne anständige HT hat, soll er 
es tatsächlich sein lassen - das hast du sehr gut vorausgeahnt!

In so einem Fall tuts ne mm-Frisur, Sport und Bräune auch   

jay66 kann und soll sich anhand deiner HT mit Mikromotor
selber ein Bild machen, nicht mehr und nicht weniger.

Ich selbst plane meine HT für 2012/2013... OHNE Mikromotor   

LG

hairline  

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by fineliner on Fri, 13 May 2011 13:14:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Funyouu schrieb am Fri, 13 May 2011 12:18hairline schrieb am Fri, 13 May 2011 09:52Ich
würde Kliniken wählen, bei denen die Anzahl pro Tag 
verpflanzter Grafts zw. 500 und 1000 liegt.
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Bsp: Keser, Hairline Clinic, Bisanga, de Reys

Mikromotor würde ich meiden, in jedem Fall!

Bzgl. der Aussage von Funnyou -
-> schau Dir sein Mikromotor-Ergebnis an und urteile selbst,
   was du davon hältst (Funnyou erhielt ca 3000 Grafst oder so)

Gruß

hairline   

Hairline,
halt einfach die Fresse.
Zeig mir mal deine Platte, falls Du welches hast. Was bezweckst Du hier sag mir mal das. Hattes
Du eine HT? Wenn nein, was bist Du Hier sag mir mal das. Du bist für mich der größte
kasper der überhaupt hier sein Unwesen treibt.  Wo sind deine Post op bilder von dir? Ich seh
keins. Sieht es so scheiße aus das zu feige bist es hier rein zu stellen.
Du bist und bleibst für mich ne lachplatte. Deine Aufgabe ist es wohl alle anderen zu kritisieren
und nur auf bestimmte anbieter die Leute aufmerksam zu machen. 

Eine ehrliche Meinung möchte ich dennoch von Dir hören.
Einer wo das geld nicht für deine Spezialisten hat, wie würdest Du denen weiterhelfen?
Ich denke in deinen Augen hat er dann wohl pech gehabt.

@ Funyouu

Sorry aber manchmal denke ich bei dir haben sie mit dem guten Micro etwas zu tief gebohrt.
Keiner macht dir hier einen Vorwurf wenn du einfach die Kohle nicht hattest für einen guten Doc
aber hör bitte endlich auf andere von dieser Scheiße überzeugen zu wollen. 

Gruss fineliner

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Combustable on Fri, 13 May 2011 13:49:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fineliner schrieb am Fri, 13 May 2011 15:14Funyouu schrieb am Fri, 13 May 2011 12:18hairline
schrieb am Fri, 13 May 2011 09:52Ich würde Kliniken wählen, bei denen die Anzahl pro Tag 
verpflanzter Grafts zw. 500 und 1000 liegt.

Page 7 of 35 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=9441
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=4517&goto=61372#msg_61372
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=61372
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


Bsp: Keser, Hairline Clinic, Bisanga, de Reys

Mikromotor würde ich meiden, in jedem Fall!

Bzgl. der Aussage von Funnyou -
-> schau Dir sein Mikromotor-Ergebnis an und urteile selbst,
   was du davon hältst (Funnyou erhielt ca 3000 Grafst oder so)

Gruß

hairline   

Hairline,
halt einfach die Fresse.
Zeig mir mal deine Platte, falls Du welches hast. Was bezweckst Du hier sag mir mal das. Hattes
Du eine HT? Wenn nein, was bist Du Hier sag mir mal das. Du bist für mich der größte
kasper der überhaupt hier sein Unwesen treibt.  Wo sind deine Post op bilder von dir? Ich seh
keins. Sieht es so scheiße aus das zu feige bist es hier rein zu stellen.
Du bist und bleibst für mich ne lachplatte. Deine Aufgabe ist es wohl alle anderen zu kritisieren
und nur auf bestimmte anbieter die Leute aufmerksam zu machen. 

Eine ehrliche Meinung möchte ich dennoch von Dir hören.
Einer wo das geld nicht für deine Spezialisten hat, wie würdest Du denen weiterhelfen?
Ich denke in deinen Augen hat er dann wohl pech gehabt.

@ Funyouu

Sorry aber manchmal denke ich bei dir haben sie mit dem guten Micro etwas zu tief gebohrt.
Keiner macht dir hier einen Vorwurf wenn du einfach die Kohle nicht hattest für einen guten Doc
aber hör bitte endlich auf andere von dieser Scheiße überzeugen zu wollen. 

Gruss fineliner

Jop ganz genau, wenn ich keine Kohle für ne OP habe dann mache ich keine Experimente,
denn am Ende zahlt man noch heftigst drauf. Und ich selber habe für mich sowieso einen
eigenen STandard gewählt zum jetzigen Zeitpunkt, der für mich als einziger Akzeptabel ist
und darunter fallen Mikromotoren ganz bestimmt nicht.

Wie kannst du so nen Schwachsinn nur gut heissen? Gerade in deinem Fall hättest du ERST
mit Körperhaaren deine komplette Krone beackern sollen dass diese gleichmässig dicht ist und
fertig ist. Dann langsam nach vorne um zu sehen ob hier körperhaare reichen oder lieber DOnor
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Haar genommen wird.

Verlass dich drauf, du wirst mit deiner Transplantation keinerlei Freude haben, denn wenn du
Pech hast, dann wird deine Körperhaaranwuchsrate übel werden und du erhälst stattdessen
Narbengewebe.

Ich würde mal gerne wissen wie gross der Millimeter Durchmesser deiner ENtnahme
Micromotor Nadel war

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Khan on Fri, 13 May 2011 16:40:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bverotti schrieb am Thu, 12 May 2011 13:12Mittels einem sehr erfahrenes Team sind 2000-2500
moglich in ideale umstanden (keine vorherige FUT oder FUE ...).
Ich glaube dass sind bei manuele verfahren etwa dass maximale ohne denn patienten oder der
assistenten zu uberfordern.

Hallo,

Möglich ist viel, aber konstant gute Ergebnisse erreicht man bei FUE nicht mit 2000-2500 Grafts
pro Tag ! Diejenigen die das noch vor kurzem so hochgepriesen haben, sind heute plötzlich
ganz still   

Oder kennst du einen Arzt bzw. Klinik die mit dieser Menge konstant gute Ergebnisse liefert?  

Viele Grüsse

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Funyouu on Sat, 14 May 2011 16:32:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Combustable schrieb am Fri, 13 May 2011 13:31  selten soviel Unfug gelesen Kollege. Du solltest
mal in internationalen Foren nach Fällen mit 3000 FUE Grafts schauen bei NW5 oder NW6
Personen, dagegen wirkt das was du dir hast andrehen lassen durchaus "schlecht"

Die einzigen Spielchen die hier gespielt werden sind von Leuten wie dir , die mit ihrer Penetranten

"Hey jetzt bleib aber mal ganz ehrlich beim Micromotor" Schwachsinn. Ein Mikromotor kann nun
mal nicht jahrelange Erfahrung und Feinfühligkeit ersetzen, dabei bleibt es PUNKT

Und ich wette wenn wir uns deinen DOnor ansehen würden, dann würden wir dicke Löcher
finden. Und wenn wir deine Grafts nachzählen würden, würden wir die 3000er Marke
definitiv nicht mal ansatzweise erreichen können GANZ EINFACH. EIn absoluter Laie sieht
einfach dass du keine 3000 Grafts verpflanzt bekommen hast.

Du trittst nunmal wie ein schmieriger GEbrauchtwagenhändler auf, von der Agressivität ganz
zu schweigen. Ich kann dir jetzt schon sagen dass du bei Body Hair keine hohen Anwuchsraten
haben wirst, und selbst da sind deine gschätzten 45.000 Grafts dann fast schon ein
FLiegenschiss wenn man so will

 selten soviel Unfug gelesen Kollege. Du solltest mal in internationalen Foren nach Fällen mit
3000 FUE Grafts schauen bei NW5 oder NW6 Personen, dagegen wirkt das was du dir hast
andrehen lassen durchaus "schlecht"

Jetzt auf einmal kollege....aha....... Kollege. zeig mir hier wahre Bilder ohne Fake. mein Status.
Punkt

"Hey jetzt bleib aber mal ganz ehrlich beim Micromotor" Schwachsinn. Ein Mikromotor kann nun
mal nicht jahrelange Erfahrung und Feinfühligkeit ersetzen, dabei bleibt es PUNKT

Saoman der Weise hat gesprochen. Nun Gandalf der Weise:
wer bist Du Lan. Gott oder Was.                        

Und ich wette wenn wir uns deinen DOnor ansehen würden, dann würden wir dicke Löcher
finden. Und wenn wir deine Grafts nachzählen würden, würden wir die 3000er Marke
definitiv nicht mal ansatzweise erreichen können GANZ EINFACH. EIn absoluter Laie sieht
einfach dass du keine 3000 Grafts verpflanzt bekommen hast.

Komm Doch zähle............. Schwätzer..ah ja Kollege kein Laier

Die einzigen Spielchen die hier gespielt werden sind von Leuten wie dir , die mit ihrer Penetranten

Hast Probleme beim Satzaufbau oder fällt Dir das Tippen schwer.
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Du trittst nunmal wie ein schmieriger GEbrauchtwagenhändler auf, von der Agressivität ganz
zu schweigen. Ich kann dir jetzt schon sagen dass du bei Body Hair keine hohen Anwuchsraten
haben wirst, und selbst da sind deine gschätzten 45.000 Grafts dann fast schon ein
FLiegenschiss wenn man so will

Wer wird denn hier aggressiv  

                                  

Subject: Aw: Funnyou -> halt Dich an Manieren/Verhaltensregeln
Posted by Funyouu on Sat, 14 May 2011 16:36:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hairline schrieb am Fri, 13 May 2011 15:10Werd nicht beleidigend, mein guter Mikromotor-Freak!

Wenn einer keine Kohle für ne anständige HT hat, soll er 
es tatsächlich sein lassen - das hast du sehr gut vorausgeahnt!

In so einem Fall tuts ne mm-Frisur, Sport und Bräune auch   

jay66 kann und soll sich anhand deiner HT mit Mikromotor
selber ein Bild machen, nicht mehr und nicht weniger.

Ich selbst plane meine HT für 2012/2013... OHNE Mikromotor   

LG

hairline    
     kein geld, keine HT. junge geh mir aus dem Weg mit solch einer einstellung. Und Du willst
auch noch privat hier unterwegs sein. 

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Funyouu on Sat, 14 May 2011 16:43:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fineliner schrieb am Fri, 13 May 2011 15:14Funyouu schrieb am Fri, 13 May 2011 12:18hairline
schrieb am Fri, 13 May 2011 09:52Ich würde Kliniken wählen, bei denen die Anzahl pro Tag 
verpflanzter Grafts zw. 500 und 1000 liegt.

Bsp: Keser, Hairline Clinic, Bisanga, de Reys
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Mikromotor würde ich meiden, in jedem Fall!

Bzgl. der Aussage von Funnyou -
-> schau Dir sein Mikromotor-Ergebnis an und urteile selbst,
   was du davon hältst (Funnyou erhielt ca 3000 Grafst oder so)

Gruß

hairline   

Hairline,
halt einfach die Fresse.
Zeig mir mal deine Platte, falls Du welches hast. Was bezweckst Du hier sag mir mal das. Hattes
Du eine HT? Wenn nein, was bist Du Hier sag mir mal das. Du bist für mich der größte
kasper der überhaupt hier sein Unwesen treibt.  Wo sind deine Post op bilder von dir? Ich seh
keins. Sieht es so scheiße aus das zu feige bist es hier rein zu stellen.
Du bist und bleibst für mich ne lachplatte. Deine Aufgabe ist es wohl alle anderen zu kritisieren
und nur auf bestimmte anbieter die Leute aufmerksam zu machen. 

Eine ehrliche Meinung möchte ich dennoch von Dir hören.
Einer wo das geld nicht für deine Spezialisten hat, wie würdest Du denen weiterhelfen?
Ich denke in deinen Augen hat er dann wohl pech gehabt.

@ Funyouu

Sorry aber manchmal denke ich bei dir haben sie mit dem guten Micro etwas zu tief gebohrt.
Keiner macht dir hier einen Vorwurf wenn du einfach die Kohle nicht hattest für einen guten Doc
aber hör bitte endlich auf andere von dieser Scheiße überzeugen zu wollen. 

Gruss fineliner

Von welcher Scheiße denn hr. Fineliner.
Ich glaube Du hast es auch noch nicht verstanden. und komm mir nicht so unverschämt verbal
rüber. 
Ich glaube ich füre bald eine Webseite die Antialopezie.de heißen wird da nicht Alopezie.de
diese Seite führt sondern gewisse Super dupper user.

Ich würde gerne eine Stellungsnahme von Alopezie.de lesen was damit gemeint ist für frei
Meinungsäußerung. hier werden User verbal attackiert und den leuten von Alopezie. de
interresiert es überhaupt nicht. warum? Was ist der Grund. Was ist der Zweck dieser seite. ich
höre beautytravels hat euch verklagt. Warum habe ich dann das nicht getan. gerade weil ich die
courage dazu einfach nicht habe. ich habe auch 2400€ n Beatytravel24 zahlen müssen und
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2800€ an Beautytravel von von zekai kacir. soll ich auch damit anfangen. Bitte um
stellungsnahme. hier wird einfach den freien usern der einblich in eine neue Technologie bei der
Entnahme verwehrt und als Metzgerinstrument dargestellt.

LG Funyouu

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Combustable on Sat, 14 May 2011 16:48:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Funyouu schrieb am Sat, 14 May 2011 18:43fineliner schrieb am Fri, 13 May 2011 15:14Funyouu
schrieb am Fri, 13 May 2011 12:18hairline schrieb am Fri, 13 May 2011 09:52Ich würde
Kliniken wählen, bei denen die Anzahl pro Tag 
verpflanzter Grafts zw. 500 und 1000 liegt.

Bsp: Keser, Hairline Clinic, Bisanga, de Reys

Mikromotor würde ich meiden, in jedem Fall!

Bzgl. der Aussage von Funnyou -
-> schau Dir sein Mikromotor-Ergebnis an und urteile selbst,
   was du davon hältst (Funnyou erhielt ca 3000 Grafst oder so)

Gruß

hairline   

Hairline,
halt einfach die Fresse.
Zeig mir mal deine Platte, falls Du welches hast. Was bezweckst Du hier sag mir mal das. Hattes
Du eine HT? Wenn nein, was bist Du Hier sag mir mal das. Du bist für mich der größte
kasper der überhaupt hier sein Unwesen treibt.  Wo sind deine Post op bilder von dir? Ich seh
keins. Sieht es so scheiße aus das zu feige bist es hier rein zu stellen.
Du bist und bleibst für mich ne lachplatte. Deine Aufgabe ist es wohl alle anderen zu kritisieren
und nur auf bestimmte anbieter die Leute aufmerksam zu machen. 

Eine ehrliche Meinung möchte ich dennoch von Dir hören.
Einer wo das geld nicht für deine Spezialisten hat, wie würdest Du denen weiterhelfen?
Ich denke in deinen Augen hat er dann wohl pech gehabt.

@ Funyouu
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Sorry aber manchmal denke ich bei dir haben sie mit dem guten Micro etwas zu tief gebohrt.
Keiner macht dir hier einen Vorwurf wenn du einfach die Kohle nicht hattest für einen guten Doc
aber hör bitte endlich auf andere von dieser Scheiße überzeugen zu wollen. 

Gruss fineliner

Von welcher Scheiße denn hr. Fineliner.
Ich glaube Du hast es auch noch nicht verstanden. und komm mir nicht so unverschämt verbal
rüber. 
Ich glaube ich füre bald eine Webseite die Antialopezie.de heißen wird da nicht Alopezie.de
diese Seite führt sondern gewisse Super dupper user.

Ich würde gerne eine Stellungsnahme von Alopezie.de lesen was damit gemeint ist für frei
Meinungsäußerung. hier werden User verbal attackiert und den leuten von Alopezie. de
interresiert es überhaupt nicht. warum? Was ist der Grund. Was ist der Zweck dieser seite. ich
höre beautytravels hat euch verklagt. Warum habe ich dann das nicht getan. gerade weil ich die
courage dazu einfach nicht habe. ich habe auch 2400€ n Beatytravel24 zahlen müssen und
2800€ an Beautytravel von von zekai kacir. soll ich auch damit anfangen. Bitte um
stellungsnahme. hier wird einfach den freien usern der einblich in eine neue Technologie bei der
Entnahme verwehrt und als Metzgerinstrument dargestellt.

LG Funyouu

Achja typische Südland Mentalität  Drohen und verklagen und immer aufs Recht pochen.

Der einzige der hier verbal unverschämt agiert bist du mein Lieber. Es interesiert hier keinen
weil es jeder sehen kann, was für eine linke Tour du fährst. Entweder ist man Fulltime
Patientenberater oder aber nicht, aber Gabelstaplerfahrer und Patientenbetreuer in einem, dazu
sage ich nichts.

Beautytravels hat alopezie.de verklagt, oh man das macht den Schuppen noch erbärmlicher  ich
denke alopezie.de hat darüber gelacht. Wow du musstest 2400 und 2800 Euro zahlen *pfeif* ja
dann haste dich mal abrippen lassen.

Du verkaufst den Micromotor als Neue Technologie? Man ich musste gerade das Wasser vor
lachen gegen die Wand spucken, diese TEchnik ist nur dann neu, wenn man in einer Höhle
wohnt. Es ist ein Metzgerinstrument zur einfacheren Massenabfertigung

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by fineliner on Sat, 14 May 2011 18:50:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Funyouu schrieb am Sat, 14 May 2011 18:43fineliner schrieb am Fri, 13 May 2011 15:14Funyouu
schrieb am Fri, 13 May 2011 12:18hairline schrieb am Fri, 13 May 2011 09:52Ich würde
Kliniken wählen, bei denen die Anzahl pro Tag 
verpflanzter Grafts zw. 500 und 1000 liegt.
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Bsp: Keser, Hairline Clinic, Bisanga, de Reys

Mikromotor würde ich meiden, in jedem Fall!

Bzgl. der Aussage von Funnyou -
-> schau Dir sein Mikromotor-Ergebnis an und urteile selbst,
   was du davon hältst (Funnyou erhielt ca 3000 Grafst oder so)

Gruß

hairline   

Hairline,
halt einfach die Fresse.
Zeig mir mal deine Platte, falls Du welches hast. Was bezweckst Du hier sag mir mal das. Hattes
Du eine HT? Wenn nein, was bist Du Hier sag mir mal das. Du bist für mich der größte
kasper der überhaupt hier sein Unwesen treibt.  Wo sind deine Post op bilder von dir? Ich seh
keins. Sieht es so scheiße aus das zu feige bist es hier rein zu stellen.
Du bist und bleibst für mich ne lachplatte. Deine Aufgabe ist es wohl alle anderen zu kritisieren
und nur auf bestimmte anbieter die Leute aufmerksam zu machen. 

Eine ehrliche Meinung möchte ich dennoch von Dir hören.
Einer wo das geld nicht für deine Spezialisten hat, wie würdest Du denen weiterhelfen?
Ich denke in deinen Augen hat er dann wohl pech gehabt.

@ Funyouu

Sorry aber manchmal denke ich bei dir haben sie mit dem guten Micro etwas zu tief gebohrt.
Keiner macht dir hier einen Vorwurf wenn du einfach die Kohle nicht hattest für einen guten Doc
aber hör bitte endlich auf andere von dieser Scheiße überzeugen zu wollen. 

Gruss fineliner

Von welcher Scheiße denn hr. Fineliner.
Ich glaube Du hast es auch noch nicht verstanden. und komm mir nicht so unverschämt verbal
rüber. 
Ich glaube ich füre bald eine Webseite die Antialopezie.de heißen wird da nicht Alopezie.de
diese Seite führt sondern gewisse Super dupper user.

Ich würde gerne eine Stellungsnahme von Alopezie.de lesen was damit gemeint ist für frei
Meinungsäußerung. hier werden User verbal attackiert und den leuten von Alopezie. de
interresiert es überhaupt nicht. warum? Was ist der Grund. Was ist der Zweck dieser seite. ich
höre beautytravels hat euch verklagt. Warum habe ich dann das nicht getan. gerade weil ich die
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courage dazu einfach nicht habe. ich habe auch 2400€ n Beatytravel24 zahlen müssen und
2800€ an Beautytravel von von zekai kacir. soll ich auch damit anfangen. Bitte um
stellungsnahme. hier wird einfach den freien usern der einblich in eine neue Technologie bei der
Entnahme verwehrt und als Metzgerinstrument dargestellt.

LG Funyouu

@ Funyouu
Der Spruch musste sein, da ich gesehen habe wie du andere behandelst und was du empfiehlst.
Jeder muss hier hinter seinen Empfehlungen stehen und trägt somit Verantwortung für andere
unerfahrene User. Ich weiß das Micromotoren weiterentwickelt wurden und werden. Ich habe
mich ausgiebig mit der FUE-Entnahme beschäftigt. Ich verstehe unter neuen Technologien eben
ganz etwas anderes als du. Die Micromotoren haben in der Tat Zukunft -nämlich für
unbegabte Ärzte. Wir beide können gern mal nen gegenseitigen Donorcheck machen (dann
meld dich per PN). Gute Ratschläge von anderen Usern die dir empfohlen haben deine Planung
zuerst mit Bodyhairgrafts bzw. deren Anwuchsrate abzusichern ignorierst du einfach. Du kannst
zu Gott beten das deine Bodygrafts anwachsen werden und du dann eine einigermaßen
akzeptable Kurzhaarfrisur tragen kannst da du deren Struktur wohl stark überschätzt. Wenn
auch nur ein einziger User wegen dir und deinen Empfehlungen eine Micromoterbehandlung bei
einer falschen Klinik macht dann trägst du die Verantwortung dafür. So ich habe auch kein
Bock mehr das ganze Thema sinnlos auszuweiten, da ich großer Hoffnung bin, dass wir selbst
die manuelle FUE in ein paar Jahren abhaken können.

Gruss fineliner

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Funyouu on Sat, 14 May 2011 18:54:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Combustable schrieb am Sat, 14 May 2011 18:48Funyouu schrieb am Sat, 14 May 2011
18:43fineliner schrieb am Fri, 13 May 2011 15:14Funyouu schrieb am Fri, 13 May 2011
12:18hairline schrieb am Fri, 13 May 2011 09:52Ich würde Kliniken wählen, bei denen die
Anzahl pro Tag 
verpflanzter Grafts zw. 500 und 1000 liegt.

Bsp: Keser, Hairline Clinic, Bisanga, de Reys

Mikromotor würde ich meiden, in jedem Fall!

Bzgl. der Aussage von Funnyou -
-> schau Dir sein Mikromotor-Ergebnis an und urteile selbst,
   was du davon hältst (Funnyou erhielt ca 3000 Grafst oder so)

Gruß
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hairline   

Hairline,
halt einfach die Fresse.
Zeig mir mal deine Platte, falls Du welches hast. Was bezweckst Du hier sag mir mal das. Hattes
Du eine HT? Wenn nein, was bist Du Hier sag mir mal das. Du bist für mich der größte
kasper der überhaupt hier sein Unwesen treibt.  Wo sind deine Post op bilder von dir? Ich seh
keins. Sieht es so scheiße aus das zu feige bist es hier rein zu stellen.
Du bist und bleibst für mich ne lachplatte. Deine Aufgabe ist es wohl alle anderen zu kritisieren
und nur auf bestimmte anbieter die Leute aufmerksam zu machen. 

Eine ehrliche Meinung möchte ich dennoch von Dir hören.
Einer wo das geld nicht für deine Spezialisten hat, wie würdest Du denen weiterhelfen?
Ich denke in deinen Augen hat er dann wohl pech gehabt.

@ Funyouu

Sorry aber manchmal denke ich bei dir haben sie mit dem guten Micro etwas zu tief gebohrt.
Keiner macht dir hier einen Vorwurf wenn du einfach die Kohle nicht hattest für einen guten Doc
aber hör bitte endlich auf andere von dieser Scheiße überzeugen zu wollen. 

Gruss fineliner

Von welcher Scheiße denn hr. Fineliner.
Ich glaube Du hast es auch noch nicht verstanden. und komm mir nicht so unverschämt verbal
rüber. 
Ich glaube ich füre bald eine Webseite die Antialopezie.de heißen wird da nicht Alopezie.de
diese Seite führt sondern gewisse Super dupper user.

Ich würde gerne eine Stellungsnahme von Alopezie.de lesen was damit gemeint ist für frei
Meinungsäußerung. hier werden User verbal attackiert und den leuten von Alopezie. de
interresiert es überhaupt nicht. warum? Was ist der Grund. Was ist der Zweck dieser seite. ich
höre beautytravels hat euch verklagt. Warum habe ich dann das nicht getan. gerade weil ich die
courage dazu einfach nicht habe. ich habe auch 2400€ n Beatytravel24 zahlen müssen und
2800€ an Beautytravel von von zekai kacir. soll ich auch damit anfangen. Bitte um
stellungsnahme. hier wird einfach den freien usern der einblich in eine neue Technologie bei der
Entnahme verwehrt und als Metzgerinstrument dargestellt.

LG Funyouu

Achja typische Südland Mentalität  Drohen und verklagen und immer aufs Recht pochen.

Der einzige der hier verbal unverschämt agiert bist du mein Lieber. Es interesiert hier keinen
weil es jeder sehen kann, was für eine linke Tour du fährst. Entweder ist man Fulltime
Patientenberater oder aber nicht, aber Gabelstaplerfahrer und Patientenbetreuer in einem, dazu
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sage ich nichts.

Beautytravels hat alopezie.de verklagt, oh man das macht den Schuppen noch erbärmlicher  ich
denke alopezie.de hat darüber gelacht. Wow du musstest 2400 und 2800 Euro zahlen *pfeif* ja
dann haste dich mal abrippen lassen.

Du verkaufst den Micromotor als Neue Technologie? Man ich musste gerade das Wasser vor
lachen gegen die Wand spucken, diese TEchnik ist nur dann neu, wenn man in einer Höhle
wohnt. Es ist ein Metzgerinstrument zur einfacheren Massenabfertigung

Jetzt ganz ehrlich. was für ein kraut rauchst Du?

Der einzige der hier verbal unverschämt agiert bist du mein Lieber. Es interesiert hier keinen
weil es jeder sehen kann, was für eine linke Tour du fährst. Entweder ist man Fulltime
Patientenberater oder aber nicht, aber Gabelstaplerfahrer und Patientenbetreuer in einem, dazu
sage ich nichts.

wer ist den jeder wo das sehen kann. Ich seh nur eine Person wo das so sieht wie Du. Und die
Faker.
Hirni, kannst Du nur eines schwätzen schwätzen schwätzen? 
Vergiß nicht das wir in Deutschland leben. So wies aussieht bist Du weder verheiratet noch
Familienvatervon zwei kindern. ist es für dich beschäment zwei jobs zugleich aus zu führen.
merk Dir eines all meine Kunden wissen was ich hauptberuflich und als Nebentätigkeit
ausführe. und keinen hat es gestört. 
Das was ich von einem Kunden verdiene ist ein klacks zudem was einer von euren
Topspezialisten pro Kunden verdient. 
Ah du verstehst mich ja eh net...............

Achja typische Südland Mentalität  Drohen und verklagen und immer aufs Recht pochen.
ich glaub Du raffst es noch immer net. ich bin mehr Deutsch wie Du.und du verwechselst glaube
ich gerade etwas. Wo wird sogern mit dem Anwalt gedroht. schalt mol oi mol dei hirn ei.

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Combustable on Sat, 14 May 2011 19:01:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja du solltest mal auf fineliner hören der hat es regelrecht efasst was Sache ist

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Combustable on Sat, 14 May 2011 19:28:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ganz genau Kollege.

Page 18 of 35 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=9441
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=4517&goto=61396#msg_61396
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=61396
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=9441
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=4517&goto=61397#msg_61397
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=61397
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


Wenn ich in deiner Situation wäre Funyouu, ich wäre zu einem Arzt gegangen, der sich mit BH
sehr gut auskennt, dann hätte ich bei diesem meine Tonsur beackern lassen so dicht wie
möglich und dann nach einem Jahr oder so mal geschaut ob man noch etwas nachdichten
muss.

Erst dann hätte ich mir mit deinen gesamten verfügbaren Grafts eine tolle Front gebastelt.

Aber leider leider hast du dir diese perfekte ösung zerschossen. Du hättest tatsächlich ein
guter NW2 werden können, aber so ist das nicht mehr drin.

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Funyouu on Sat, 14 May 2011 19:30:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fineliner schrieb am Sat, 14 May 2011 20:50Funyouu schrieb am Sat, 14 May 2011 18:43fineliner
schrieb am Fri, 13 May 2011 15:14Funyouu schrieb am Fri, 13 May 2011 12:18hairline schrieb
am Fri, 13 May 2011 09:52Ich würde Kliniken wählen, bei denen die Anzahl pro Tag 
verpflanzter Grafts zw. 500 und 1000 liegt.

Bsp: Keser, Hairline Clinic, Bisanga, de Reys

Mikromotor würde ich meiden, in jedem Fall!

Bzgl. der Aussage von Funnyou -
-> schau Dir sein Mikromotor-Ergebnis an und urteile selbst,
   was du davon hältst (Funnyou erhielt ca 3000 Grafst oder so)

Gruß

hairline   

Hairline,
halt einfach die Fresse.
Zeig mir mal deine Platte, falls Du welches hast. Was bezweckst Du hier sag mir mal das. Hattes
Du eine HT? Wenn nein, was bist Du Hier sag mir mal das. Du bist für mich der größte
kasper der überhaupt hier sein Unwesen treibt.  Wo sind deine Post op bilder von dir? Ich seh
keins. Sieht es so scheiße aus das zu feige bist es hier rein zu stellen.
Du bist und bleibst für mich ne lachplatte. Deine Aufgabe ist es wohl alle anderen zu kritisieren
und nur auf bestimmte anbieter die Leute aufmerksam zu machen. 

Eine ehrliche Meinung möchte ich dennoch von Dir hören.
Einer wo das geld nicht für deine Spezialisten hat, wie würdest Du denen weiterhelfen?

Page 19 of 35 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=8277
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=4517&goto=61398#msg_61398
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=61398
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


Ich denke in deinen Augen hat er dann wohl pech gehabt.

@ Funyouu

Sorry aber manchmal denke ich bei dir haben sie mit dem guten Micro etwas zu tief gebohrt.
Keiner macht dir hier einen Vorwurf wenn du einfach die Kohle nicht hattest für einen guten Doc
aber hör bitte endlich auf andere von dieser Scheiße überzeugen zu wollen. 

Gruss fineliner

Von welcher Scheiße denn hr. Fineliner.
Ich glaube Du hast es auch noch nicht verstanden. und komm mir nicht so unverschämt verbal
rüber. 
Ich glaube ich füre bald eine Webseite die Antialopezie.de heißen wird da nicht Alopezie.de
diese Seite führt sondern gewisse Super dupper user.

Ich würde gerne eine Stellungsnahme von Alopezie.de lesen was damit gemeint ist für frei
Meinungsäußerung. hier werden User verbal attackiert und den leuten von Alopezie. de
interresiert es überhaupt nicht. warum? Was ist der Grund. Was ist der Zweck dieser seite. ich
höre beautytravels hat euch verklagt. Warum habe ich dann das nicht getan. gerade weil ich die
courage dazu einfach nicht habe. ich habe auch 2400€ n Beatytravel24 zahlen müssen und
2800€ an Beautytravel von von zekai kacir. soll ich auch damit anfangen. Bitte um
stellungsnahme. hier wird einfach den freien usern der einblich in eine neue Technologie bei der
Entnahme verwehrt und als Metzgerinstrument dargestellt.

LG Funyouu

@ Funyouu
Der Spruch musste sein, da ich gesehen habe wie du andere behandelst und was du empfiehlst.
Jeder muss hier hinter seinen Empfehlungen stehen und trägt somit Verantwortung für andere
unerfahrene User. Ich weiß das Micromotoren weiterentwickelt wurden und werden. Ich habe
mich ausgiebig mit der FUE-Entnahme beschäftigt. Ich verstehe unter neuen Technologien eben
ganz etwas anderes als du. Die Micromotoren haben in der Tat Zukunft -nämlich für
unbegabte Ärzte. Wir beide können gern mal nen gegenseitigen Donorcheck machen (dann
meld dich per PN). Gute Ratschläge von anderen Usern die dir empfohlen haben deine Planung
zuerst mit Bodyhairgrafts bzw. deren Anwuchsrate abzusichern ignorierst du einfach. Du kannst
zu Gott beten das deine Bodygrafts anwachsen werden und du dann eine einigermaßen
akzeptable Kurzhaarfrisur tragen kannst da du deren Struktur wohl stark überschätzt. Wenn
auch nur ein einziger User wegen dir und deinen Empfehlungen eine Micromoterbehandlung bei
einer falschen Klinik macht dann trägst du die Verantwortung dafür. So ich habe auch kein
Bock mehr das ganze Thema sinnlos auszuweiten, da ich großer Hoffnung bin, dass wir selbst
die manuelle FUE in ein paar Jahren abhaken können.

Gruss fineliner

Hallo fineliner,
Gute Ratschläge von anderen Usern die dir empfohlen haben deine Planung zuerst mit
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Bodyhairgrafts bzw. deren Anwuchsrate abzusichern ignorierst du einfach.

Ich wüßte nicht das ich es nicht gemacht hätte. Khan hatte es mir vorgeschlagen zuerst den
Donor in meiner zweiten Sitzung zu schonen was ich auch nachvollziehen konnte. Und genau das
strebe ich nun in meiner nächsten Sitzung an. Mit BG gehts weiter. Sag Du mir warum ich in der
ersten Sitzung mit BG anfangen hätte sollen. Da hätte ich ja die neue Haarlinie mit
körperhaar gehabt. Ne Ne. So war es scho richtig. Das weitere besprechen wir dann per pm.

LG

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Funyouu on Sat, 14 May 2011 19:33:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Combustable schrieb am Sat, 14 May 2011 21:01Naja du solltest mal auf fineliner hören der hat
es regelrecht efasst was Sache ist
  

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by fineliner on Sat, 14 May 2011 20:28:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Funyouu schrieb am Sat, 14 May 2011 21:30fineliner schrieb am Sat, 14 May 2011 20:50Funyouu
schrieb am Sat, 14 May 2011 18:43fineliner schrieb am Fri, 13 May 2011 15:14Funyouu schrieb
am Fri, 13 May 2011 12:18hairline schrieb am Fri, 13 May 2011 09:52Ich würde Kliniken
wählen, bei denen die Anzahl pro Tag 
verpflanzter Grafts zw. 500 und 1000 liegt.

Bsp: Keser, Hairline Clinic, Bisanga, de Reys

Mikromotor würde ich meiden, in jedem Fall!

Bzgl. der Aussage von Funnyou -
-> schau Dir sein Mikromotor-Ergebnis an und urteile selbst,
   was du davon hältst (Funnyou erhielt ca 3000 Grafst oder so)

Gruß

hairline   
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Hairline,
halt einfach die Fresse.
Zeig mir mal deine Platte, falls Du welches hast. Was bezweckst Du hier sag mir mal das. Hattes
Du eine HT? Wenn nein, was bist Du Hier sag mir mal das. Du bist für mich der größte
kasper der überhaupt hier sein Unwesen treibt.  Wo sind deine Post op bilder von dir? Ich seh
keins. Sieht es so scheiße aus das zu feige bist es hier rein zu stellen.
Du bist und bleibst für mich ne lachplatte. Deine Aufgabe ist es wohl alle anderen zu kritisieren
und nur auf bestimmte anbieter die Leute aufmerksam zu machen. 

Eine ehrliche Meinung möchte ich dennoch von Dir hören.
Einer wo das geld nicht für deine Spezialisten hat, wie würdest Du denen weiterhelfen?
Ich denke in deinen Augen hat er dann wohl pech gehabt.

@ Funyouu

Sorry aber manchmal denke ich bei dir haben sie mit dem guten Micro etwas zu tief gebohrt.
Keiner macht dir hier einen Vorwurf wenn du einfach die Kohle nicht hattest für einen guten Doc
aber hör bitte endlich auf andere von dieser Scheiße überzeugen zu wollen. 

Gruss fineliner

Von welcher Scheiße denn hr. Fineliner.
Ich glaube Du hast es auch noch nicht verstanden. und komm mir nicht so unverschämt verbal
rüber. 
Ich glaube ich füre bald eine Webseite die Antialopezie.de heißen wird da nicht Alopezie.de
diese Seite führt sondern gewisse Super dupper user.

Ich würde gerne eine Stellungsnahme von Alopezie.de lesen was damit gemeint ist für frei
Meinungsäußerung. hier werden User verbal attackiert und den leuten von Alopezie. de
interresiert es überhaupt nicht. warum? Was ist der Grund. Was ist der Zweck dieser seite. ich
höre beautytravels hat euch verklagt. Warum habe ich dann das nicht getan. gerade weil ich die
courage dazu einfach nicht habe. ich habe auch 2400€ n Beatytravel24 zahlen müssen und
2800€ an Beautytravel von von zekai kacir. soll ich auch damit anfangen. Bitte um
stellungsnahme. hier wird einfach den freien usern der einblich in eine neue Technologie bei der
Entnahme verwehrt und als Metzgerinstrument dargestellt.

LG Funyouu

@ Funyouu
Der Spruch musste sein, da ich gesehen habe wie du andere behandelst und was du empfiehlst.
Jeder muss hier hinter seinen Empfehlungen stehen und trägt somit Verantwortung für andere
unerfahrene User. Ich weiß das Micromotoren weiterentwickelt wurden und werden. Ich habe
mich ausgiebig mit der FUE-Entnahme beschäftigt. Ich verstehe unter neuen Technologien eben
ganz etwas anderes als du. Die Micromotoren haben in der Tat Zukunft -nämlich für
unbegabte Ärzte. Wir beide können gern mal nen gegenseitigen Donorcheck machen (dann
meld dich per PN). Gute Ratschläge von anderen Usern die dir empfohlen haben deine Planung
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zuerst mit Bodyhairgrafts bzw. deren Anwuchsrate abzusichern ignorierst du einfach. Du kannst
zu Gott beten das deine Bodygrafts anwachsen werden und du dann eine einigermaßen
akzeptable Kurzhaarfrisur tragen kannst da du deren Struktur wohl stark überschätzt. Wenn
auch nur ein einziger User wegen dir und deinen Empfehlungen eine Micromoterbehandlung bei
einer falschen Klinik macht dann trägst du die Verantwortung dafür. So ich habe auch kein
Bock mehr das ganze Thema sinnlos auszuweiten, da ich großer Hoffnung bin, dass wir selbst
die manuelle FUE in ein paar Jahren abhaken können.

Gruss fineliner

Hallo fineliner,
Gute Ratschläge von anderen Usern die dir empfohlen haben deine Planung zuerst mit
Bodyhairgrafts bzw. deren Anwuchsrate abzusichern ignorierst du einfach.

Ich wüßte nicht das ich es nicht gemacht hätte. Khan hatte es mir vorgeschlagen zuerst den
Donor in meiner zweiten Sitzung zu schonen was ich auch nachvollziehen konnte. Und genau das
strebe ich nun in meiner nächsten Sitzung an. Mit BG gehts weiter. Sag Du mir warum ich in der
ersten Sitzung mit BG anfangen hätte sollen. Da hätte ich ja die neue Haarlinie mit
körperhaar gehabt. Ne Ne. So war es scho richtig. Das weitere besprechen wir dann per pm.

LG

Wenn du nen Bodyhairtest gemacht hast dann ist es gut. Trotzdem hätte ich mich dann an
deiner Stelle mit Bodygrafts von hinten nach vorn gearbeitet um dann ganz zum Schluss mit
Donorgrafts die Harlinie zu gestalten und je nach Verfügbarkeit noch Zone 2 mit Donorgrafts
zwischenverdichtet oder ganz gemacht. Ich hätte nicht mit der Sichel angefangen. Die andere
Reihenfolge wäre auch für das Umfeld weniger auffällig.
Gruss fineliner 

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Combustable on Sat, 14 May 2011 20:48:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Genau so in diesem Fall wegen der extremen vorhandenen BH wäre ich auch so vorgegangen,
von hinten nach vorne

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Floxi on Tue, 24 May 2011 11:36:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hairline schrieb am Fri, 13 May 2011 09:52Ich würde Kliniken wählen, bei denen die Anzahl
pro Tag 
verpflanzter Grafts zw. 500 und 1000 liegt.
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Bsp: Keser, Hairline Clinic, Bisanga, de Reys

Mikromotor würde ich meiden, in jedem Fall!

Bzgl. der Aussage von Funnyou -
-> schau Dir sein Mikromotor-Ergebnis an und urteile selbst,
   was du davon hältst (Funnyou erhielt ca 3000 Grafst oder so)

Gruß

hairline   

bisanga macht aber 1500 grafts am tag. 

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by hairline on Tue, 24 May 2011 13:09:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

...was ich noch nicht gehört hatte bisher  ...

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Desmond on Tue, 24 May 2011 19:01:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

De Reys macht soweit ich weiß auch 1500 grafts am Tag.

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Floxi on Thu, 26 May 2011 14:13:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

gegen 1500 grafts am tag ist jaauch gar nichts einzuwenden, wenn die anwuchsrate stimmt. 
mit meiner jetzigen erfahrungen würde ich aber auch eher dazu tendieren, mir weniger grafts
pro tag transplantieren zu lassen und dafür halt 1 tag länger in kauf zu nehmen. denn dann
werden die grafts nicht unnötig lange gelagert, was sich sicher positiv auf die anwuchsrate
auswirkt. 
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Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Silvio Berlustconi on Thu, 09 Apr 2015 11:51:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Um das Thema nochmal aufzugreifen - bisher habe ich keine sachlich fundierte Aussage zu
diesem Thema bekommen, warum hohe Graftzahlen per FUE in einer Sitzung (bzw. in 2
aufeinander folgenden Tagen) nicht ratsam sind - FUT Behanldungen jedoch schon...

Wie ist hier die Begründung? Ich höre immer nur bzgl. der FUE-Methode "das ist nicht gut"
oder "die Kopfhaut verträgt das nicht" ja und nun... WARUM denn nicht?

greetz

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Hairmedic on Thu, 09 Apr 2015 19:15:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Tag an alle, 
nette Diskussion.
Mich würde interessieren wo wir nachlesen können und natürlich medizinisch nachgewiesen
ist, daß die Transplantation von Haaren mit Micromotor nachteiliger ist, als eine manuelle
Entnahme.
Weiterhin würde mich interessieren, weshalb man die Entnahmezahl auf 500 - 700 begrenzen
sollte. Wer behauptet das und wo kann ich das nachlesen.

Fakt ist:  Eine Begrenzung einer Haartransplantation könnte höchstens nach Dauer der OP
stattfinden nicht nach der Anzahl der Transplantate. Die Zeit spielt bei einer Haarverpflanzung
eine ganz wesentliche Rolle. Grafts sind nicht unendlich überlebensfähig. Ein guter, schneller
Operateuer wird sicher nicht nach einer Anzahl begrenzen, sonder wenn überhaupt, nach Zeit.
Diese ist wiederum abhängig von Geschick und Erfahrung des Operateurs, Planung, Team,
Patient, Gesundheitsbild des Patienten, Instrumenten usw. 

Fakt ist weiterhin: Es gibt international noch keine wissenschaftliche Untermauerung, daß die
manuelle Transplantation Vorteile gegenüber der Transplantation mit Micromotor hat.

Es ist für mich auch nicht erwiesen, (aber ich lass mich gerne vom Gegenteil überzeugen)
daß ein Arzt besser transplantieren kann , als medizinisches Hilfspersonal.
Ebenso setzt er keine besseren Spritzen , als Krankenschwestern, oder Pfleger Es gibt viele
Tätigkeiten in der Medizin, die Hilfspersonal aufgrund der Häufigkeit der Durchführung viel
besser mach , als ein Arzt. Wichtig ist, daß man es darf.

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by MMchen on Thu, 09 Apr 2015 19:38:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und wieder dieses Thema:)
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Das ist so alt wie die FUE selbst. 
Ich stimme den letzten Kommentaren zu. 

Die Äußerungen über die Anwuchsrate und dem unmittelbaren Zusammenhang der
entnommenen Graftsist wirklich aus der Luft gegriffen! Anhand welcher empirischer Daten wurde
das denn festgestellt???
Es ist nicht belegbar ebenso wir beweisbar!

Ich behaupte jetzt mal das die Methode FUT der größte Unsinn ist! 
Eine RIEEESEN Narbe! Mit etlichen zerstörten Grafts!! Und zudem keine Chance genug 1er;
2er oder 3er ... grafts zu entnehmen. 

Wenn man sorgfältig plant, sollte man das nämlich beeinflussen können. 
Mit FUT?! Wie? Bedingt... Ja aber niemals schneidet der Arzt genau 3000 oder 4000!! Hahaha!!!

Auch ist der Faktor Hitzeentwicklung grober Unfug!
Fakt ist, es gibt leider oft Teams die pfuschen!!!! Da spielt aber die Anzahl pro Tag KEINE Rolle.

Die persönliche Situation pre und post HT ist signifikant entscheident fürs Resultat. Falls gut
gearbeitet wurde....

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by BHRClinic on Thu, 09 Apr 2015 21:11:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ad MMchen,

dem muss ich entgegenhalten, da ich absolut nicht deiner Meinung bin!!
Zu FUE, wer sich die Mühe machen will, hier eine Erklärung:
http://www.hairtransplantassistance.com/fue/

Warum kein Mikromotor? weil jedes, aber wirklich JEDES Graft unterschiedlich zu entnehmen ist.
Um ein Graft mittels FUE sicher und unversehrt zu entnehmen, ist nicht nur der Entnehmewinkel
sondern auch der Entnahmedruck wichtig. Wie man dies mit einem Mikromotor schaffen will, kann
ich mir nicht erklären, da man manuell deutlich mehr "Gefühl" in den Fingern hat als ein
Mikromotor. 
Der "Vorteil" den ein Mikromotor hat, sofern es ein Vorteil ist, dass die Entnahme deutlich
schneller geht, wobei darunter eben die sichere Entnahme leidet. 

FUT der grösste Unsinn?
Also dagegen sprechen wohl die unzähligen Ergebnissen(darunter auch ich), die mit FUT
superzufrieden sind.
Klar, es gibt Horrornarben, aber wirklich gute Ärzte haben hervorragende, ganz feine Narben,
selbst bei vielen Tausend Grafts, siehe z.Bsp hier:
https://www.youtube.com/watch?v=JIILHHf5vnU

Page 26 of 35 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=2414
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=4517&goto=102069#msg_102069
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=102069
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


Wenn ich nochmals von mir sprechen darf, meine Narbe ist unsichtbarer als meine FUE Narben,
die eine Klinik produziert hat, soviel dazu.
Und man kann ganz gut die Anzahl an Grafts berechnen, die man aus einem Strip
herausbekommt. Das geht mittels Donormessung und dazugehöriger Mathematik.

Also sowohl FUE als auch FUT haben ihre Berechtigung und sind, richtig angewandt, tolle
Techniken.
Und auch wenn es viele nicht lesen/wahrhaben wollen, leider leider sind nicht einmal die Hälfte
aller Interessenten für die FUE Technik geeignet(auch davon bin ich wieder bestes Beispiel).

Liebe Grüsse
Stefan

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Hairmedic on Fri, 10 Apr 2015 05:34:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wenn jemand eine gut zugewachsenen FUT Narbe hat, wird er doch immer zu dieser Technik
neigen. Aber 1. Gibt es zu wenig Anbieter die eine gute Narbe hinterlassen und 2.
ist das Risiko doch ziemlich hoch.
Wir haben rd 15000 FUT Operationen durchgeführt. So richtig schön waren sehr wenige. 
3. Trotz einer gut verheilten Narbe ist eine Kurzhaarfrisur in fast allen Fällen Tabu.
4. Benötigt man eine 2. Oder 3. Sitzung wird alles schwieriger.
Trotzdem kann man eine FUT Operation durchführen lassen. Kein Problem. Der richtige
Anbieter und das Risiko ist minimiert.

Ein Micromotor der 10000 Umdrehungen und mehr macht schädigt das umliegende Gewebe viel
weniger als wenn man mit Hand arbeitet. Es ist doch vermessen zu glauben, daß ein operateur
mit einem 0,7 mm Punsch per Hand die Haarwurzel spürt.
Es ist entscheidend , daß man per Probeentnahme den Winkel erkennt in dem die Transplantate
sitzen. Dieser Winkel ändert sich im Hinterkopf nicht. Dabei spielt es keine Rolle , ob Sie das per
Hand oder per Micromotor machen.

Bei Interesse fotografiere ich  in den nächsten Tage 4000 entnommen Grafts und Sie werden
sehen, daß jedes einzelne exakt aussieht wie das Andere.
Das muss man allerdings können. Deshalb ist man Spezialist. Wenn man einer ist. Wenn
jemand mit der Hand entnimmt soll er es tun, er Wird seine Gründe haben. Aber man soll uns
nicht verkaufen, daß dies besser ist. 

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Clemens (Der HT Experte) on Sat, 11 Apr 2015 12:22:57 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Ich denke auch, dass das Argument, manuelle Entnahme sei besser als motorisierte Entnahme,
keine Gültigkeit mehr hat. 
Im englischen Forum gibt es die Diskussion bzw. negative Einstellung gegenüber motorisierte
Entnahme gar nicht in der Form, wie es hier im Forum noch der Fall ist. Viele berühmete,
amerikanische Ärzte und auch viele andere sind umgestiegen bzw. steigen auf motorisierte
Entnahme um, weil sie sehen, dass es keinen Qualitätsunterschied gibt und man einfach eine
höhere Graftanzahl pro Tag entnehmen kann. 
Einen Beweis, eine Statistik oder Ähnliches, dass es einen Qualitätsunterschied gibt, gibt es
nicht. 

Selbst Andreas Krämer arbeitet inzwischen mit Ärzten zusammen, die die motorisierte
Entnahme durchführen.  

Schlussendlich sind die Ergebnisse wichtig. Diese sollten zum großen Teil zur
Entscheidungsfindung von Interessenten beitragen. 

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Hairmedic on Sat, 11 Apr 2015 13:34:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

es kommt hinzu, daß kein Operateur die Entwicklung einer Narbe voraussehen kann. Man erlebt
es immer wieder sowohl bei einer Bauchstraffung, einem Facelift, einer Brustoperation , daß
eine sehr gut verschlossene Wunde eine negative Entwicklung annimmt. Das ist eines der
nennenswerten Risiken im medizinischen Aufklärungsbogen. 
Ein versierter Operateur kann dieses Risiko durch bestimmte Nahttechniken verringern, aber nicht
ausschließen. Es ist doch zur Zeit so, daß wir mehr Narbenentwicklungen im Bereich einer
Kugelschreiberbreite sehen , als eine gut verheilte, unsichtbare Wunde.
Daran ändert auch nichts, daß der Eine oder Andere eine positive Erfahrung gemacht hat. Das
nur ein geringer Teil aller Patienten für eine FUE Transplantation geeignet sind , wiederspeche
ich. Das sehe ich ganz anders.
 

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Prohairclinic on Sat, 11 Apr 2015 15:52:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Clemens Weber schrieb am Sat, 11 April 2015 14:22 motorisierte Entnahme durchführen.  

Veillicht ware es besser mehr ins details zu gehen, weil eben motorisiert ist nicht gleich motorisiert
wie manuel fur den eine eine andere bedeuting hat wie einem anderen 'manuelle' anbieter.
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Aber gleich gultig ist dass einem manuelle version in der hande von einem neuling andere
ergebnisse producieren wird wie dass gleiche instrumente in der hande von jemanden mit
millionenen grafts erfahrung.

Ist auf jedem fall eine interessante discussion  .

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by BHRClinic on Sat, 11 Apr 2015 16:27:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Tag Jürgen und Clemens,

da wir total unterschiedliche Meinungen haben und unsere Ärzte/Kliniken, die wir vertreten, total
unterschiedliche Philosophien haben, macht es wenig Sinn wenn wir uns hier über
Entnahmetechniken unterhalten, da wir uns nie einig werden.
Wo ich Ihnen Recht gebe ist, dass einzig und alleine Ergebnisse zählen.
Deshalb bin ich dafür, dass Sie uns Ergebnisse präsentieren, die das Bestätigen, was sie
sagen.
Ich fange einmal an und zeige hier einmal weit mehr als 40 FUT Ergebnisse von Dr. Bisanga:
http://www.hairtransplantassistance.com/forum/doctor-clinic-cases-1/

und hier weit mehr als 50 FUE Ergebnisse:
http://www.hairtransplantassistance.com/forum/doctor-clinic-cases-1/

Es wäre toll, wenn sie auch Ergebnisse zeigen könnten sowohl vom Empfängerbereich als
auch vom Donor.
Gerne auch hohe Norwoodklassen wo angeblich mehr als 4000FUE in einer Behandlung
entnommen wurden. Solche Fälle habe ich leider noch nie gesehen, würde mich aber sehr
interessieren.
Aber bitte Ergebnisse zeigen und nicht nur Fotos nach dem Eingriff oder kurz danach. Denn ich
sehe oft nur solche Bilder und dann nie wieder etwas von dem Patienten.
Einfach reale Fotos mit Ergebnissen und ich würde mich sehr freuen.

Was mich auch ein wenig gewundert hat war ihre Aussage:
"Wir haben rd 15000 FUT Operationen durchgeführt. So richtig schön waren sehr wenige. "
Aha, das heisst sie haben sicherlich Ihren Patienten VOR der Behandlung das auch so gesagt,
die damals mittels FUT in ihrer Klinik behandelt wurden??
Ich weiss nicht wieviele zigtausende Patienten Dr. Bisanga mittels FUT behandelt hat, aber ich
kann ihnen sagen, dass die Narben sehrwohl sehr, sehr schön geworden ist.
Also es ist klar, dass der behandelnde Arzt auch das Können haben muss den Strip nicht nur
herauszuschneiden sondern auch wieder zu verschliessen. Vielleicht lag es daran?

zu "Bei Interesse fotografiere ich in den nächsten Tage 4000 entnommen Grafts und Sie werden
sehen, daß jedes einzelne exakt aussieht wie das Andere."
da gebe ich Ihnen recht, die Grafts sehen auch gleich aus. Jedoch heisst das NICHT, dass sich
jedes Graft auch gleich entnehmen lässt
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zu " Trotz einer gut verheilten Narbe ist eine Kurzhaarfrisur in fast allen Fällen Tabu."
wie gesagt da kennen sie die falschen Ärzte, aber ich halte einen 4,5mm Schnitt sehrwohl als
Kurzaarfrisur!

zu meinem anderen Kollegen Clemens möchte ich schreiben:
"Im englischen Forum gibt es die Diskussion bzw. negative Einstellung gegenüber motorisierte
Entnahme gar nicht in der Form, wie es hier im Forum noch der Fall ist. Viele berühmete,
amerikanische Ärzte und auch viele andere sind umgestiegen bzw. steigen auf motorisierte
Entnahme um, weil sie sehen, dass es keinen Qualitätsunterschied gibt und man einfach eine
höhere Graftanzahl pro Tag entnehmen kann. 
Einen Beweis, eine Statistik oder Ähnliches, dass es einen Qualitätsunterschied gibt, gibt es
nicht. "

von welchen berühmten amerikanischen Ärzten schreiben sie, wenn ich fragen darf?
Doch, Ergebnisse, gibt es.
Und da warte ich noch immer auf z.Bsp einen NW 3-4 Kandidaten oder höher, der mittels
Mikromotorentnahme eine Behandlung bekommen hat und das Ergebnis sehenswert ist.

Ich freue mich aber sehr über jedes Ergebnis von Ihnen.
Besten Dank und Grüsse sendet
Stefan

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Hairmedic on Sat, 11 Apr 2015 17:12:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Tag Clemens, 
gerne liefere ich die Bilder. Ebenso wie wir häufig transplantieren, werden wir auch FUE
Ergebnisse liefern. Die Ersten können Sie ja schon in diesem Forum sehen. Oder auf unserer
Homepage. Die Nächsten kommen in kürzester Zeit. 
Ich bezeifle nicht, daß es Anbieter gibt, die gute FUT Ergebnisse liefern. Bevor wir die FUE
Methode so , wie wir Sie heute umsetzen durchgeführt haben, war die FUT Technik  das Maß
aller Dinge und so habe ich es auch gesehen. Mit dem Wissen von heute und der jetzigen
Erfahrung , ist es das nicht mehr. So ist meine Aussage zu verstehen. Wenn ich heute unsere
früheren und natürlich auch Ergebnisse vieler anderen Anbietern sehe, so gefällt mir
persönlich und ich habe das Gefühl auch dem Großteil der Betroffenen, die FUE Methode
besser. Dies bezogen auf die Art der Behandlung, des Heilungsprozesses und der Ergebnisse. 
Ich beobachte eine starke Nachfrage von transplantierten Patienten verschiedener Anbieter nach
einer erneuten Transplantation. Allerdings mit dem gezielten Wunsch einer FUE Behandlung. Das
kommt nicht von irgendwo her.
Da aber alle Anbieter Ihre Methode favorisieren, so soll es auch Patienten geben, die sich für
die Eine oder Andere Methode entscheiden. Alles OK.
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Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Hairmedic on Sat, 11 Apr 2015 17:13:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Entschuldigung , war an Stefan gerichtet.

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Hairmedic on Sat, 11 Apr 2015 20:07:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Stefan,
Dr. Bisangas grosse Leidenschaft ist die FUE Technik und seine Ergebnisse sprechen für sich.
Dr. Bisanga hat FUE in den letzten Jahren mit viel Aufwand perfektioniert.
Ein Ausschnitt aus der Homepage Ihres Arbeitgebers.
Weshalb schreibt er das? Weil er davon überzeugt ist und für ihn die Zukunft in FUE Technik
liegt. Nichts anderes sage ich. 

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Hairmedic on Sat, 11 Apr 2015 20:28:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das schreibt Dr Heitmann auf seiner Homepage:

Da wir uns aber inzwischen ausschliesslich auf die modernere minimalinvasive FUE-Methode
spezialisiert haben, führen wir seit geraumer Zeit die Streifenmethode nicht mehr durch.

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by BHRClinic on Sun, 12 Apr 2015 11:50:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Tag Jürgen,

verstehe nicht ganz was sie damit sagen wollen, denn das ist doch kein Widerspruch?!Diese
Aussage ändert nichts daran, dass mehr als die Hälfte der Interessenten keine FUE
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Kandidaten sind.
Dr. Bisangas FUE Ergebnisse sprechen ebenso für sich wie seine FUT Ergebnisse.

Ich warte noch immer weiterhin auf Ergebnisse von Ihrer Klinik, die auch Ergebnisse zeigen.
Damit meine ich keine direkt post op pics vom Donor und der Empfängerfläche, denn das ist
kein Ergebnis!!!
Bis dato habe ich leider noch keine gefunden.

Also Jürgen wenn sie mir gute Ergebnisse von hohen Norwoodstatus mir "Ihrer" Methode
zeigen könnten, wäre ich ihnen sehr dankbar und jegliche Diskussion würde sich
erübrigen.

Dankeschön und Grüsse
Stefan

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by BHRClinic on Sun, 12 Apr 2015 12:09:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Jürgen nochmal,

es gibt wirklich nicht viele Patienten, die mit einem Norwood 5 Status für eine FUE geeignet
sind. Das kann man sich auch leicht ausrechnen, da eine Haartransplantation lediglich eine
Umverteilung von Haaren ist, d.h. man kann nur soviel transplantieren wie der Donor auch
hergeben kann OHNE sichtbaren spuren. Und darum geht es doch bei FUE. Man will keine
sichtbaren Spuren am Donor haben. Doch ein zuviel kann zu einem unschönen "Mottenfrass"
führen. 
Deshalb rechnen sie mir bitte vor wie ein Patient mit einem durchschnittlichen Donor von sagen
wir 75FU/cm² eine NW 5 Fläche bedecken kann?

Hier ist mein Kollege Stephen, der ein NW 5 gewesen ist, mittlerweile an die ca 10000 FUE
bekommen hat, wovon  6400FUE vom Kopfhaardonor entnommen wurden, der Rest
Bodyhair!!Hier ein Video von ihm nach 6400 Kopfhaargrafts und 600 Bartgrafts. Seit diesem
Video sind noch gute 3000 Bodyhairgrafts hinzu gekommen:
https://www.youtube.com/watch?v=YSuz7lJzDRY

Stephen hat einen aussergewöhnlich guten Donor, den man nicht als Referenz heranziehen
kann, da nur ein kleiner Prozentsatz der Interessenten so einen guten Donor hat.
Deshalb ist meine Frage wie es Ihre Klinik schafft so eine hohe Anzahl an Grafts zu entnehmen
um einen NW 5 Patienten zu behandeln ohne den Donor zu schädigen?
Wie geht das rein rechnerisch? Wie ist dann die Dichte am Donor?
Wird ein NW 5 Kandidat auch in einer Session behandelt?
Ich würde mich sehr über eine Erklärung freuen, damit meine Zweifel ausgeräumt sind.

Schöne Grüsse sendet
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Stefan

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Hairmedic on Mon, 13 Apr 2015 10:11:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Tag Stefan, 
unter der Rubrik "Erfahrungsberichte sind vom 24 02.2015 Fotos eingestellt. Es handelt sich um
Transplantationen , die etwa 5, 5 Monate alt sind.
Weitere werden kurzfristig folgen. Sicher auch von der Entnahmestelle.
Selbstverständlich sind wir uns im Klaren, daß wir nicht so viele vorher /nachher Beispiele
demonstrieren können wie einige schon lange etablierte Firmen. Dafür sind wir noch zu jung.
Allerdings transplantieren wir mit einem sehr erfahrenen Team, sonst hätten wir wahrscheinlich
auch nicht soviel zufriedene Patienten. Wir lernen nicht am Patienten, sondern arbeiten
professionell. Unsere Ergebnisse muss nicht jeder gut finden. Das geht mir bei Ergebnissen
anderer Operteuren auch so. Ich stelle auch fest, daß Operateure unterschiedliche Prioritäten
in Ihren Behandlungen setzen.
Deshalb werden wir unseren Weg als zumindest einer der wenigen Deutschen Anbieter in der
Durchführung von FUE Transplantationen jenseits von 2000 Grafts weiter gehen.

  Jürgen

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Hairmedic on Mon, 13 Apr 2015 10:34:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Stefan, 
auch hier noch einmal kurz. Ich habe schon in einem anderen Tread ähnliches beantwortet. Ein
NW 5  beschreibt die Größe des Haarproblems. Nicht die Entnahmequalität, die
Kopfgröße, den Anspruch des Patienten usw.
Ich werde Ihnen NW 5 Fotos zeigen und Ihnen deutlich machen, daß wir auch hier eine
ansprechende Dichte für eine Frisur transplantieren.

Jürgen

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Clemens (Der HT Experte) on Mon, 13 Apr 2015 10:38:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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BHRClinic schrieb am Sat, 11 April 2015 19:27
von welchen berühmten amerikanischen Ärzten schreiben sie, wenn ich fragen darf?

-Ron Shapiro
-Alexander
-Cooley
-Wesley
-Feller
-Umar
-Paul Shapiro
-Harris
-Mwamba
-Diep
-Devroye
-True
-Lindsey
-Charles
-Bernstein
-Dorin
-Rahal
-Bhatti

Quelle:
http://www.hairrestorationnetwork.com/eve/169281-ultimate-manual-versus-motorized-fue-thread.
html
Info: Nicht alle sind amerikanische Ärzte. 

BHRClinic schrieb am Sat, 11 April 2015 19:27
Und da warte ich noch immer auf z.Bsp einen NW 3-4 Kandidaten oder höher, der mittels
Mikromotorentnahme eine Behandlung bekommen hat und das Ergebnis sehenswert ist.

Alle folgenden Ergebnisse sind Mikromotor-Ergebnisse: 

http://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php/t/6996/
http://www.hairrestorationnetwork.com/eve/172724-fue-procedure-3750-grafts-jan-02-2014-dr-de
mirsoy-12.html
http://www.haartransplantation-tuerkei.com/vorher-nachher-fotos?wppa-occur=1&wppa-cover=0&
wppa-album=27
http://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php/t/5761/
http://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php/t/5719/
http://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php/t/5888/
http://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php/t/7895/
http://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php/t/6316/
http://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php/t/8145/
http://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php/t/8258/
http://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php/t/7914/
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Mir geht es nicht um die Diskussion, welche Technik (FUE oder FUE) oder welcher Arzt besser
ist, sondern darum, dass der Mikromotor bzw. die motorisierte Entnahme zu unrecht "verteufelt"
wird. Wichtig ist, WER die OP bzw. die Entnahme durchführt. Eine erfahrener, kompetenter
Arzt, oder evtl. Schwestern / Helfer / Techniker etc. Da weiss man als Patient nie, wie lange die
schon Erfahrung und welche Qualifikation die haben. 
Das Entnahmeinstrument ist zweitrangig, solange die Entnahme von einem erfahrenen Arzt
durchgeführt wird. 

Subject: Aw: Wieviele FUE-Grafts am Tag
Posted by Hairmedic on Mon, 20 Apr 2015 11:15:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hier möchte ich kurz wiedersprechen:
Erfahren ist nicht zu vergleichen mit gut. Ein erfahrener Arzt macht immer noch keine gute Arbeit,
nirgendwo. Es gibt Ärzte , die sind sehr erfahren (was sich darauf bezieht, daß sie etwas lange
machen), hätten aber lieber einen anderen Beruf wählen sollen.  Andererseits gibt es
Mediziner , die tun etwas zum ersten Mal und man spürt , daß Sie es können. Schnelligkeit,
Op Abläufe, Organisation kommen dann von allein. Gut in der Haartransplantation ist man dann,
wenn man das Gefühl für eine filigrane Tätigkeit und ein erhebliches Maß an
ästhetischem Empfinden hat. 
Gerade bei der Haartransplantation gehört dann noch eine gewisse "Liebe" zum Beruf und zum
Detail dazu.
Das allerdings und damit wiederspreche ich Dir noch einmal, kann auch medizinisches
Hilfpersonal. Gefühl, ästhetisches Emnpfinden, Liebe zum Detail, alles Attribute die auch ein
Op Pfleger oder Op Schwester haben kann.
Eine Haartransplantation mag ja aus der Sicht eines Laien eine medizinische Leistung  und
Herausforderung sein die nennenswert vom Arzt abhängt. Ist es aber in der Regel nicht.   
Wenn man FuE und Fut unterscheidet, so ist sicher die FUT Methode medizinisch noch
anspruchsvoller.
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